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Intervención del  diputado Osbaldo Ríos Manrique, por un tiempo de hasta 8 

minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Osbaldo Ríos Manrique, por 

un tiempo de hasta 8 minutos, para 

que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

El diputado Osbaldo Ríos 

Manrique: 

 

Muy buenas tardes a todos los 

asistentes a esta Soberanía popular. 

 

Señor Secretario de Finanzas y 

Administración del Gobierno del 

Estado, bienvenido a la glosa de su 

Segundo Informe de Gobierno. 

 

Entrando en materia y algunas 

preguntas entre ellas ya fueron 

contestadas con anticipación debido 

a las preguntas de mis compañeros 

diputados, hare algunas preguntas 

que considero que han quedado 

todavía sin contestar. 

 

A fojas 18 y 19 de su segundo 

informe incluye el fortalecimiento 

financiero del Sector Paraestatal, en 

que agrega que el presupuesto de 

gasto operativo para el ejercicio 2023 

obtuvo un incremento de 566 millones 

501 mil pesos, que representa un 

aumento de 45 % en comparación 

con el presupuesto 2022.  

 

También señala que como como 

parte de las prioridades de esa 

administración, los recursos estatales 

asignados a los Organismos Públicos 

Descentralizados sectorizados a la 
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educación, para el presente ejercicio 

fiscal se incrementaron en 48 % 

respecto al año 2022.  

 

Que por primera vez, impulsaron el 

cumplimiento al 100 % con los 

Convenios de Apoyo Financiero con 

la Federación para el otorgamiento de 

subsidios a la educación.  

 

En ese sentido, en representación 

parlamentaria del partido morena y a 

inquietudes de los sectores 

populares, respetuosamente solicito a 

usted informe a esta Soberanía: 

 

¿Cuáles son las causas por las que, 

constantemente, trabajadores se han 

manifestado públicamente para exigir 

de los Directivos de Organismos 

Públicos Descentralizados les 

respeten sus derechos laborales? 

 

¿Por qué existen laudos 

condenatorios millonarios en contra 

de Organismos Públicos 

Descentralizados? un ejemplo 

tuvimos hace un rato una 

manifestación del Colegio de 

Bachilleres, el Sindicato Único de 

Colegio de Bachilleres donde también 

usted menciona que hay un 

incremento del 8.2 por ciento para los 

maestros y maestras, menciona en su 

pliego petitorio de este año que no se 

les ha otorgado. 

 

¿En qué plazo estima que puedan 

sanearse de laudos condenatorios, 

de los Organismos Públicos 

Descentralizado? 

 

A foja  20 de su informe, señala que 

la Secretaría que representa en 

coordinación con municipios, y 

relacionado con las Participaciones 

Federales que se otorgan a los 

municipios, para el presente ejercicio 

fiscal se aprobaron 6 mil 566 millones 

37mil pesos y, de enero a junio se 

han transferido 3 mil 226 millones 979 

mil pesos, que en términos 

porcentuales representa la mitad de 

lo asignado.  

 

También refrenda su compromiso 

para seguir trabajando con 

dedicación y responsabilidad de la 

mano con las autoridades 

municipales, a efecto de avanzar en 
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el bienestar de las y los guerrerenses 

en un entorno de sustentabilidad. 

 

Por lo anterior, y a efecto de dar 

respuesta a la ciudadanía, 

respetuosamente le solicito informe a 

esta Soberanía, bueno ya había 

comentado de un tema que a todos 

nos preocupa lo que es la 

reconstrucción del puerto de 

Acapulco del paso del huracán Otis, 

sólo comentar  

 

¿Qué otras acciones implementará la 

Secretaría de Finanzas para obtener 

el 100% del ingreso para el gasto 

público 2024 en nuestra Entidad 

Federativa? 

 

Esas serian mis preguntas secretario. 

 

Y diputada presidenta también me 

voy a reservar el derecho de réplica. 

 

Muchas gracias. 

 


